



Chronique d'Août 1888

1^{er} août. — Élection du bâtonnier et des membres du Conseil de discipline de l'Ordre des Avocats à la Cour d'appel pour l'année judiciaire 1888-1889. — Sont nommés : bâtonnier, M. Desprez ; membres du Conseil : MM. Brac de la Perrière, Mathevon, Guerrier, Genton, Bonnet, Vachon (Henri), Dulac, Vachez, Dubreuil, de Villeneuve, Perrin (Gabriel), Munet, Jacquier et Morin.

5 août. — Distribution des prix du Conservatoire, dans la salle de la Bourse, sous la présidence de M. le docteur Rebatel, conseiller général, vice-président du Conseil d'administration du Conservatoire.

12 août. — Première séance du 12^e grand Concours annuel de la Société de tir de l'armée territoriale.

— M. le docteur Martel est élu membre du Conseil général du Rhône, pour le canton de Belleville, en remplacement de M. Berthillier, démissionnaire.

15 août. — Première journée des Régates de l'*Etoile*, Société nautique et de gymnastique de Neuville-sur-Saône.

— Concours du Comice agricole du Haut-Beaujolais, à Chenelette, sous la présidence de M. de Chenelette.

20 août. — Ouverture de la première session ordinaire du Conseil général du Rhône. Constitution du bureau. Sont nommés : président, M. Clapot ; vice-présidents, MM. Nolot et Sornay ; secrétaires, MM. Grinand et Genet.